



本郷小・上庄小・下庄小

3校統合協議会だより 第5号

令和1年8月1日発行
発行/3校統合協議会

3校統合協議会の第6回目を5月9日（木）に、第7回目を7月11日（木）に、下庄小学校ランチルームで開催しました。第6回の会議では事前交流活動や統合小学校の校訓の選定方法について、第7回の会議では制服（標準服）デザインについて協議しました。

～教育長あいさつ～

4月1日付で教育長を拝命しました待鳥博人と申します。どうぞよろしく申し上げます。教育委員会は本年度、学校教育では、教職員が児童生徒にしっかり寄り添う安全・安心の学校を基盤として、児童生徒のたくましく生きる力を育む「行きたい、学びたい、楽しい学校」づくりを推進しています。社会教育では、「学びと活動の好循環」をめざす、人づくり、つながりづくり、地域づくりを推進しています。この学校教育と社会教育の連携の核はコミュニティ・スクールであり、地域・学校協働活動であります。来年開校する瀬高小学校が、そのモデルとなることを願いましてわたしのあいさつとさせていただきます。



専門部会報告



総務部会

- 制服（標準服）デザインについて 【開催日】4/25・6/6
プレゼンテーションを受け、PTA役員等を対象とした投票に制服（標準服）デザイン3案を展示しました。投票結果を参考に、1つのデザインを選定しました。
- 校章デザイン案の選定について
教育委員会で絞り込まれた校章デザイン候補について協議し、3案を選定しました。
- 校訓の選定方法について
校訓の選定にあたっては、教職員代表者に校訓（案）の制作を依頼しました。

組織部会

- PTA組織統合について 【開催日】4/18・6/6
PTA規約（案）等について協議しました。次回、最終的な確認を行い、各選出母体へ提示する予定です。
- 通学対策について
通学対策の基本的な考え方（安全対策への配慮・スクールバスの運行）について協議し、通学路の検討を行いました。
- 式典について
閉校記念式典及び開校式について協議を行いました。各校区実行委員会主催の閉校イベントに関して進捗状況を確認しました。

☆ 事前交流活動について

来年4月の開校に向け、3校児童、教職員間の交流を深めるために行う事前交流活動については、次のとおりとします。

児童の交流活動	「交流活動」を通じて、児童間及び児童と教職員との交流活動を行います。
教職員間の交流活動	「交流活動」の実施計画等や統合のための準備等を通じて交流を深めるものとします。

※ 令和元年度事前交流活動では、各学年2、3時間程度、3校合同での授業を予定しています。

☆ 校訓の選定方法について

統合協議会では、瀬高小学校の校訓を定めることとしました。

校訓とは、創立の理念を表現し、教育の方向性を示すものです。地域にもよい影響を与え、地域づくりにもつながります。

教職員代表者（校長）に作成を依頼し、作成された校訓候補について協議していきます。

☆ 制服(標準服)が決まりました！



デザイン等について

- ※LGBTへ配慮し、男女の別に関わらず、ズボンとスカートのどちらも着用できます。
- ※エンブレムは校章をモチーフとする予定です。
- ※デザインは多少変更する場合があります。

今後のスケジュールについて（予定）

- 11月 サイズ採寸案内発送
(令和2年度新入生及び在校生)
- 12月 令和2年度新入生サイズ採寸
- 翌年2月 在校生サイズ採寸

～これまで統合協議会に携わっていただいた堤美利委員(前上庄小学校校長)と藤岡育代委員(前下庄小学校校長)が3月の退職に伴い退任されました。大変お疲れ様でした。後任は、江口里美委員(上庄小学校校長)と大坪淑子委員(下庄小学校校長)です。よろしくお願ひします～

次回の3校統合協議会は

9月12日(木) 19:30～
下庄小学校で行います。

【問合せ先】
3校統合協議会事務局
(学校教育課学校再編推進係)
TEL32-9027 FAX32-9100
E-mail:saihen@city.miyama.lg.jp

※ 会議はどなたでも傍聴できます。当日、受付でお申し出ください。